



Pièces

4 Pièces

Superficie

109 m²

Référence

W-0481UE

Prix

6 500 €

Paris 7Eme

Appartement à louer (75007)

exclusivité engel & völkers bail code civil engel & völkers vous propose en exclusivité la location d'un appartement meublé de 109m², 4 pièces au 3e étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien. Près du métro la tour maubourg et de la place salvador allende. l'appartement entièrement refait à neuf, se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine séparée entièrement aménagée et équipée. l'espace nuit comprend deux chambres, dont une master avec salle de bains et dressing, d'une salle de douche avec toilette et d'une toilette invitée. Une cave complète ce ...



engel & völkers exclusivecivil code leaseengel & völkers offers you, exclusively, the rental of a furnished 109 m² apartment, 4 rooms, on the 3rd floor with elevator in a haussmann-era building. Near la tour-maubourg metro station and place salvador allende. The fully renovated apartment comprises an entrance hall, a living room, a dining room, and a separate fully fitted and equipped kitchen. The sleeping area includes two bedrooms, one of which is a master with bathroom and dressing room, a shower room with toilet, and a guest toilet. A cellar completes this property. You will be ...



ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

